

Tagesordnung I Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 21. Dezember 2011

Antrags-Nr. 11-F-07-0022

Bürgerbefragung zum Standort Neubau Rhein-Main-Hallen - Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 29.11.2011 -

Für die geplante Bürgerbefragung sind nur zwei Alternativen vorgesehen, die Wilhelmstraße und eine Umklappvariante in die Herbert-Anlagen hinein. Für diese Anlagen bestehen klare denkmalschützerische Vorgaben; ein Parkpflegewerk, in der die Notwendigkeit der vollständigen Erhaltung dargelegt wird, wurde vor kurzem verabschiedet. Deshalb sollte die Bürgerschaft sich bei der Befragung für einen Neubau der Hallen an der Friedrich-Ebert-Allee entscheiden können, bei dem die Anlage nicht tangiert wird, z.B. für die sogenannte Verschiebevariante, die den Abbruch der Halle 5 vorsieht.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, bei der Bürgerbefragung zum Standort Neubau Rhein-Main-Hallen ein Votum für eine Variante an der Friedrich-Ebert-Allee zu ermöglichen, bei der der Verbindungsweg zwischen Friedrich-Ebert-Allee und Kronprinzenstraße als Grenze nicht überschritten wird.

Beschluss Nr. 0783

Der Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 29.11.2022 betr.

Bürgerbefragung zum Standort Neubau Rhein-Main-Hallen

wird abgelehnt.

Dem Magistrat mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2011

Nickel Stadtverordnetenvorsteher

Seite: 1/2

Der Magistrat

-16 -

Wiesbaden, .12.2011

Dezernat III

mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller

Oberbürgermeister